



Han supuesto una inversión de 168.366 euros con cargo al Organismo

## La Confederación del Ebro ha restaurado el barranco de La Sierra, en Labuerda (Huesca)

- Se han repuesto 300 metros de la escollera de protección para reducir los efectos de las crecidas; se ha regenerado un camino de acceso a fincas y se ha habilitado una pequeña zona de ocio

**14 feb. 2013-** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha finalizado los trabajos de restauración y protección del barranco de La Sierra a su paso por la localidad de Labuerda (Huesca). La actuación ha supuesto una inversión de 168.366 euros con cargo a los presupuestos del Organismo.

Su objetivo ha sido reponer 300 metros lineales de la protección de la margen derecha, que se encontraba muy deteriorada como consecuencia de las avenidas, tanto en el barranco de La Sierra en su desembocadura al río Cinca, como del propio Cinca.

La protección tiene una sección inicial de escollera de hormigón de 25,4 metros, que sirve de transición con la escollera de piedra suelta que protege los taludes laterales de la parte baja del barranco y del río Cinca tras su unión. Además, la escollera de losas acoge una plataforma en el talud para mantener un paso de ganado, una variante de la antigua cabañera "Colada de Bielsa" que antiguamente atravesaba la localidad de Labuerda.

El proyecto se ha completado con la restauración del camino que remata la defensa y que se utiliza de forma habitual como acceso a fincas y camino ganadero, donde se ha aportado una capa de zahorra para dar uniformidad a la superficie. También se ha rellenado el espacio hasta la escollera con tierra vegetal y se ha habilitado un pequeño parque mediante el tratamiento y siembra del terreno, la limpieza y perfilado de arbustos, las plantaciones de especies autóctonas y la instalación de mesas y bancos.